
令 和 ３ 年 １ ０ 月 １ ９ 日 

ＰＴＡ会員の皆様 

松 戸 市 立 小 金 中 学 校 

ＰＴＡ会長 高橋 みゆき 

～１０月１３日 第三回運営委員会のご報告～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部活動報告 

7/14連 P 定例会 バザー準備、青少年問題連絡協議会のお便り印字・送付 7/19バザー 7/31会計監査立ち合い  

8/23連 P バレーボール定例会（リモート） 8/31役員会（リモート） 9/13青少年問題連絡協議会のアンケート集計  

9/16連 P 常任評議委員会（リモート） 10/4役員会 10/13役員会、青少年問題連絡協議会書面開催の議事録印字・送付 

 

各委員会活動報告 

２ 学 年・・・10/12 バザーの打ち合わせ 回収のお知らせとバザー開催のアンケートの作成、バザー品のチェク 

10/27 回収作業 12/10前日準備 12/14バザー 

８ 組・・・9/15クラス会費集金のお知らせ配布、卒業生への贈答品・お花代として 1,000円集金 

卒 業 対 策・・・10月下旬までに集金額を決め、11 月前半に 12月校納費と一緒に引き落としとなる案内レター配布予定 

選 考 委 員・・・9/15PTA意向調査手紙配布 9/29集計 

バレーボール部・・・10 月より練習再開 部員の募集をしていきます 

 

連絡事項 

※会計より 

●収入の部：体操服バザーの売り上げ 15,300 円 

●支出の部：秋芽祭記念品として配布用の蛍光マーカー77,000 円/生徒諸活動補助費（ソフトボール部、吹奏楽部、科

学部）108,000円/来年度合唱祭の文化施設使用料 110,110円/環境整備としてパンジー苗と土 50,000 円 

※パトロールについて：冬季パトロールは検討中 

※青少年問題連絡協議会：7 月下旬書面開催 10/13議事録送付 

※その他 

◆昨年度好評でしたキャリア教育（PTA企画）を１年生向けに 12/8（水）、２年生向けには 1/19（水）に開催する予定

です。講師は保護者や知り合いの方、地域の方です。是非、子供達のためにお話しして下さる方をお待ちしておりま

す。 

◆ご来校の際は、健康観察カード(HPよりダウンロード、また事務室にもございます)にご記入の上、事務室にご提出

下さい。またマスクの着用と、昇降口にて手指の消毒のご協力をお願い致します。 

 

※※次次回回運運営営委委員員会会  1122 月月 88 日日（（水水））1155：：3300  ～～    運運営営委委員員のの出出欠欠とと傍傍聴聴希希望望はは副副会会長長・・石石山山ままでで  
    

校長先生より…皆さんこんにちは。２学期始まって早々に緊急事態宣言で、９月いっぱいは午前中授業、集団での活動は少

なくしましたが、大会がある部活動はやらせて頂きました。そのおかげで駅伝は５位入賞、吹奏楽部も全国大会に進むことがで

きました。こうした制約がある中でも頑張って力を発揮できる生徒だと改めて感じました。残念ながら林間と修学旅行は中止の

判断をしました。代わりとは言えませんが３年生は、10/22 に鎌倉への校外学習を計画しています。１年生は全学年に先駆けて

10/8 に徹底した感染対策のもとマザー牧場に行ってきました。教育の為には子供達に企画させることが良いバスレクは今回は

なしで、静かに DVD を見てもらいました。この日は天気も良く、校外に出るという特別で非日常の中だとテンションが高くなり本

当に笑顔も増えるものだと改めて感じました。11/5の合唱祭は、この様子だとできそうということで、準備を始めています。この活

動は小金中の文化になっています。良い歌声をきれいな歌声を作り上げて次の世代に伝えていくという文化の継承が行われて

きました。合唱はリスクの高い活動ですので、練習の時もマスクはつけたまま、そして教室内ではクラスの半分が一方向を向い

て歌い、もう半分の生徒は廊下に出て、近所の方には申し訳ないのですが窓を開けて窓の外に向かって歌っています。森のホ

ールは収容人数が５０％以内と決められており、生徒と教職員合わせると約８００人いますので、それで５０％になってしまいま

す。本当に申し訳ございませんが、今回は子供達のみでやらせて頂きます。音と映像をしっかり録って、皆さんに見て聞ける機

会を作りたいと思っていますので、どうかご容赦下さい。また、新人戦が 10/23から始まります。お家での応援になりますが、よろ

しくお願いいたします。本年度はまだ全校生徒の前で話せてないので、年度の最後の方には皆の顔を見て話がしたいと思って

います。 

教頭先生より…９月は緊急事態宣言の中、本部役員の方には役員選考やキャリア教育の準備など、PTA活動を継続していた

だき、ありがとうございました。８月から９月にかけて、新型コロナウィルスの感染者数が急激に増加し、本校においても多くの御

連絡をいただきましたが、学級閉鎖等の対応は８月の１件のみで、９月からの本校の教育活動には影響はありませんでした。保

護者の方が慎重な対応をしてくださっている積み重ねのおかげです。ありがとうございます。現在、感染状況がかなり落ち着い

てきてはおりますが、新しい生活様式のもとでの行事等の教育活動や開かれた学校の在り方について、柔軟に見直していきた

いと考えています。 

 


